

Olivier Bezençon, Fraktion CVP-glp

Kleine Anfrage betreffend die Bühnenausrüstung Landgasthof

Der grosse Saal und Bühne des Landgasthofs ist ein hochangesehener Kulturort in Riehen. Als einzige grosse Bühne in unserem grünen Dorf empfängt sie international anerkannte Künstler und spielt auch für die lokalen Vereine eine wesentliche Rolle. Bei vielen dieser Veranstaltungen zeugt der hohe Besucherzahl vom Bedarf dieses Kulturlebens. Der Unterzeichnete macht hiermit den Gemeinderat auf den schlechten, veralteten Zustand der technischen Ausrüstung dieser Bühne aufmerksam. Insbesondere sind die Podestelemente nicht mehr alle zu benutzen, und die Übrigbleibenden haben offensichtlich lang gedient. Die Verwendung von Glühbirnen für die Bühnenbeleuchtung ist auch nicht mehr aktuell; die erzeugte Hitze wirkt unangenehm auf die Künstler und der Energiebedarf bleibt hoch. Der Ersatz dieser Beleuchtung mit der LED-Technologie gehört heutzutage zur Standardtechnologie und ist finanziell erschwinglich. Eine allgemeine Revision und Instandhaltung dieser Bühne ist erforderlich und ist Aufgabe der Gemeinde. Wenn dies weiter vernachlässigt wird, werden internationale Künstler unser Dorf meiden, und sich lokale Vereine nicht mehr in Riehen zeigen können. Der Unterzeichnete bittet also den Gemeinderat, diese nötige Unterhaltungsarbeit durchzuführen.



Olivier Bezençon

Riehen, den 31.05.2017

An: RB	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input checked="" type="checkbox"/> z. K.	Kop: F1, GR
Bem. / Frist:		Vis: hm
	31. Mai 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

14-18.739.01